



Juegos Deportivos Institucionales

¿Qué resuelve?

La Defensoría Penal Pública presta sus servicios a la comunidad con un Modelo de Defensa Mixta, conformado por abogados de la institución y contratados a través de empresas privadas licitadas, derivando en marcos contractuales distintos, lo que puede afectar el sentido de pertenencia con la institución de quienes conforman el subsistema privado, que representan el 70% de la prestación de defensa.

¿Qué logró?

Desde el 2014 se desarrollan cada año los Juegos Deportivos Institucionales, mediante un conjunto de disciplinas deportivas e instancias de integración, en una región determinada que opera como sede, durante tres días continuos. La participación en los Juegos es voluntaria y su financiamiento es colaborativo y solidario. Además es inclusiva al no distinguir entre un funcionario institucional y los colaboradores licitados, tampoco entre estamentos, cargos, grados, regiones, unidades de desempeño, sexo, profesión, ni condición física.

¿Qué resultados arrojó?

En su última versión, se contó con una participación de 500 personas, consolidándose como una iniciativa que fomenta la sana convivencia, la cohesión grupal y la identificación institucional.

Facilitadores:

Capacidad organizativa, apoyo directivo, trabajo en equipo.

Obstaculizadores:

Dificultad en el caso de las Defensorías Regionales con menos dotación.

Datos de Contacto

Nombre del Servicio

**DEFENSORÍA PENAL
PÚBLICA**

Ministerio

**JUSTICIA Y DERECHOS
HUMANOS**

Contacto

**MARÍA CECILIA
SEPÚLVEDA**

**DEPARTAMENTO DE
GESTIÓN DE PERSONAS
Y DESARROLLO
ORGANIZACIONAL**

Teléfono

(56-2) 2 587 11 76

Correo electrónico

MARIA.SEPULVEDA@DPP.CL